

Suche Unterkunft im Raum Koblenz



Soziale Friedensdienste im Ausland
Das Leben ist anders.



Gastfamilie/Unterkunft/WG für Bundesfreiwillige (w., 21 J.) gesucht

SoFiA e.V. - *Soziale Friedensdienste im Ausland* – Hinter diesen Worten steht die Möglichkeit, in der ganzen Welt am Frieden zwischen den Menschen mitzuarbeiten – ein sozialer Lerndienst, der einen Beitrag zur Verständigung zwischen Menschen weltweit leistet.

Seit 2006 kommen jährlich Freiwillige aus unseren Partnerländern für einen einjährigen Bundesfreiwilligendienst (BFD) nach Deutschland. Auch 2025 wurden Freiwillige im Bistum Trier begrüßt. Sie kommen aus Bolivien, Ruanda, Jordanien, Pakistan und Litauen.

Für eine Freiwillige aus Bolivien (21 Jahre) suchen wir eine **Gastfamilie/Unterkunft oder WG in Koblenz oder Umgebung**, ab **Anfang Juli bis 31.01.2026 (VB)** und gegen eine Aufwandsentschädigung von 230€/Monat (VB). Die Freiwillige wird pädagogisch begleitet, sprachlich unterstützt und nimmt an Deutschkursen teil. Sie arbeitet täglich mit Menschen im Alter im **Projekt 3 – Villa Ausonius** in Oberfell.

Wenn Sie...

- ...ihr ein **gutes Zuhause** geben und ein **neues Familienmitglied** willkommen heißen wollen;
- ...ihr ermöglichen wollen, eine neue Kultur und ein **anderes Leben kennenzulernen**;
- ...**offen und interessiert** am Leben und Alltag der Freiwilligen sind;
- ...ein **achtsames und grenzachtendes** Zusammenleben schätzen;
- ...den **lebendigen kulturellen** Austausch fördern und ihr einen **aktiven Aufenthalt** in Deutschland ermöglichen wollen;
- ...zudem ein freies **möbliertes Zimmer** haben;
- ...die Freiwillige einmal **kennenlernen** möchten;
- ...noch **Fragen** haben (z.B. Finanzierung, Zimmergröße, Verpflegung, Freizeitgestaltung etc.),

wenden Sie sich gerne schnellstmöglich an

Victoria-Marie Steinmetz / Reverse-Dienste SoFiA e.V. im Bistum Trier

E: victoria-marie.steinmetz@bgv-trier.de

M: 0151 59081989

Für weitere Informationen besuchen Sie gerne unsere Webseite www.sofia-trier.de



Reverse-Freiwillige und Gastfamilien der letzten Jahre